

LAS CAMPANAS<sup>(1)</sup>

Siempre que las campanas  
tocan á muerto  
me acuerdo de mi madre  
que está en el cielo:  
Siempre que tocan,  
se despierta su imagen  
en mi memoria.  
Dios mío, cuando acabe  
para mí todo,  
haz que algún ser querido  
cierre mis ojos,  
y algunas veces  
si oye tocar á muerto  
de mí se acuerde

EL CONDE DE ANDINO.



---

(1) Esta poesía publicada en colección, en 1872, y citada con encomio por D. Manuel Cañete en la *Ilustración Española y Americana*, no vería hoy de nuevo la luz si no hubiera sido, muchos años más tarde, descaradamente plagiada, ó más bien copiada, publicándose en el mismo periódico, con el mismo título, el mismo metro, los mismos asonantes, los mismos pensamientos y hasta algunos de sus versos, sin la menor variación. Conviéneme, pues, hacerlo constar y publicarla de nuevo, como confirmación de mi paternidad, que no estoy dispuesto á ceder á nadie.